

PDI San Antonio detiene a dos imputados por millonario robo de especies agrícolas

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal San Antonio de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a dos imputados relacionados con la sustracción de 26 toneladas de material fertilizante, las que salieron desde un recinto portuario de la comuna.

Según lo informado por la PDI, lograron acreditar la participación de uno de los choferes de la empresa de transporte, quien depositó la carga en un galpón ubicado en la Región Metropolitana, específicamente en Melipilla, con la finalidad de comercializarla en pequeñas cantidades entre agricultores de la zona y así obtener ganancias de forma ilícita, por lo que fue aprehendido por el delito de Hurto agravado.

Anuncio Patrocinado



Como parte de las indagatorias, los oficiales policiales además capturaron a un segundo implicado, debido a que en su poder tenía la totalidad de la carga, la que se encuentra avaluada en la suma de 20 millones de pesos, por lo que quedará a disposición de la justicia por el ilícito flagrante de Receptación.

y tú, ¿qué opinas?

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

